

**Yssingeaux : "TraVertSait", un spectacle musical et dansé pour tisser du lien entre art, environnement et engagement citoyen**



**Imaginé par Noémie Duron et Étienne Bonhomme, profondément engagés pour le vivant, "TraVertSait" est un spectacle musical et dansé, créé en partenariat avec le Conservatoire artistique des Sucs (Haute-Loire). Pensé comme un hommage poétique à la nature, ce projet a mobilisé des enfants, ados et adultes autour d'un processus artistique collectif.**

Samedi matin, une bonne cinquantaine de spectateurs, sur les 200 participants au spectacle, sont venus apprécier au cinéma le film sur ce projet. Et à la fin de la représentation, Noémie Duron et Etienne Bonhomme ont fait la surprise de remettre à chacun un diplôme nominatif pour valoriser leur participation et l'ancrer dans le temps.

L'ambition de Noémie et Etienne était d'offrir un espace de création pour explorer la beauté du vivant, interroger notre lien à la nature et imaginer un équilibre plus durable. Guidés par leurs enseignant·es et accompagné·es par Noémie et Étienne, les élèves ont imaginé des tableaux mêlant musique et danse en réaction à des images et des sons du monde vivant, à des ressenties et à des notions scientifiques.

Ce projet 100 % autonome, soutenu par le Jane Goodall Institute France, la communauté de communes des Sucs via le PIJ (Point Information Jeunesse), Altipop, l'Association Yssingelaise de Danse et l'association Piccolo Saxo &co, a permis de tisser du lien entre art, environnement et engagement citoyen. Il a aussi permis à toute une école de vivre une expérience fédératrice, interdisciplinaire, invitant à rêver et à bâtir demain autrement.

Dernière modification le samedi, 06 septembre 2025 13:37